

*Al inicio de la segunda parte del programa, en la salida de la iglesia, nuestro párroco, Rubén, leyó un texto acercándonos a lo que pensaría nuestro antepasado el Vicario del siglo XVI en un momento parecido al que recordamos ese día.*



*En la plaza del Ayuntamiento, disfrutamos de unas bonitas danzas medievales y comenzó el cortejo procesional hasta la balsa de Vallehermoso precedido por el grupo de caballistas, hoy caballeros de la Orden de Santiago, y su mascota la borrica “Coqueta” que les seguía a todas partes.*



*En la parte final del recorrido se llevó a cabo la bendición de altar dedicado a “la Santa Cruz” (realizado por los vecinos de Vallehermoso) y más tarde el Baño de la Cruz y bendición de las aguas.*

*Y como colofón tuvieron lugar la Cucaña sobre la balsa, en la que este año participaron un buen número de jóvenes de Yeste y hasta se animaron algunos turistas.*

*El fin de fiesta fue un refrigerio, obsequio de los vecinos, que se prolongó hasta muy tarde dado el buen ambiente que se había generado durante todo el evento.*



*Desde la Asociación cultural Romeros de san Bartolomé, organizadores, queremos dar las gracias a todos los que colaboraron: Actores, figurantes, a Rubén nuestro párroco y el grupo “de monjas” del coro parroquial, grupo de músicos con Alejandro al frente, caballistas...*

*Y muy especialmente a los Regantes de las aguas de Vallehermoso y a los vecinos de ese barrio por su esfuerzo para limpiar la balsa, mantener el nivel adecuado del agua .. y organizar y financiar una pequeña merienda para todos los asistentes.*